



MISION PERMANENTE DE CHILE ANTE NACIONES UNIDAS

Cotejar con texto leído

INTERVENCION DEL SR. EMBAJADOR HERALDO MUÑOZ REPRESENTANTE PERMANENTE DE CHILE ANTE NACIONES UNIDAS A NOMBRE DEL GRUPO DE RÍO

**Quinta Comisión, Primera Sesión Reanudada, Organización de los Trabajos
64º Sesión de la Asamblea General**

**Naciones Unidas, Nueva York
1 de marzo del 2010**

Check against delivery

STATEMENT BY AMBASSADOR HERALDO MUÑOZ PERMANENT REPRESENTATIVE OF CHILE TO THE UNITED NATIONS ON BEHALF OF THE RIO GROUP

**Fifth Committee, First Resumed Session, Organization of Work
64th Session of the General Assembly**

**United Nations, New York
1 March 2010**

Sr. Presidente,

Tengo el honor de hablar a nombre de los Estados Miembros del Grupo de Río en la sesión organizacional de esta Primera Sesión Reanudada de la Quinta Comisión.

Sr. Presidente,

En primer lugar, quisiera desearle a usted y a toda la Mesa el mayor de los éxitos en la conducción de los trabajos que nos incumben. Asimismo, quiero felicitarlo por el alto honor de haber sido nombrado Vice-Ministro de Relaciones Exteriores de Suiza y desearle todo el éxito en esta tarea.

Sr. Presidente,

El programa de trabajo presentado hoy contiene algunos temas de alta importancia para el Grupo entre los cuales destaco algunos asuntos asociados con el presupuesto por programas para el bienio 2010-2011, como el financiamiento para el Instituto de Naciones Unidas para la Capacitación e Investigación (UNITAR), las Misiones Políticas Especiales, y las Condiciones de Servicio para jueces ad litem de los Tribunales Internacionales de la ex Yugoslavia y Ruanda, al igual que las estimaciones revisadas relacionadas con la Dependencia de Reparación y Respuesta ante Situaciones de Emergencia.

Con respecto a UNITAR, el Grupo de Río considera de gran importancia el aporte que dicho Instituto otorga a nuestros países, ofreciendo cursos de entrenamiento para diplomáticos, y apoya, en general, la labor que éste realiza. El Grupo solicitará información actualizada sobre los recursos extras solicitados por el Secretario General el año pasado, y espera llegar a una solución aceptable para todos los Estados Miembros.

En esta sesión, la Quinta Comisión abordará además el tema de Facultades Discretionales Limitadas del Secretario General y el Marco de Rendición de Cuentas. A este respecto, el Grupo de Río examinará cuidadosamente las propuestas del Secretario General en estas materias, teniendo en mente que la rendición de cuentas y la flexibilidad deben ir de la mano.

Sr. Presidente,

El Grupo de Río está preocupado por el hecho de que el Concurso Nacional de Contratación (NCE), postergado el año pasado, aún no se haya restablecido. Además, la iniciativa del Programa para Profesionales Jóvenes presentada recientemente por la Oficina de Gestión de Recursos Humanos no ha sido acordada por los Estados Miembros para ser implementada este año, como es la intención de la Oficina. Asimismo, los cambios propuestos a las modalidades del Concurso requieren mayor análisis por la Quinta Comisión. En este sentido, es necesario que continúen siendo aplicados bajo los mismos estándares y que cualquier propuesta para modificar este sistema de reclutamiento y selección de personal sea plenamente discutido por la Asamblea General.

Para finalizar, señor Presidente, reitero a usted el apoyo del Grupo de Río en este período reanudado de sesiones, deseándole el mayor de los éxitos durante el proceso.

Muchas gracias.

Mr. Chairman,

I have the honor to speak on behalf of the Member States of the Rio Group at the organizational meeting of the First Resumed Session of the Fifth Committee.

Mr. Chairman,

Firstly, I would like to wish you and the entire Bureau all the success in leading our work. I would also like to congratulate you for the high honor of having been appointed Vice-Minister for Foreign Affairs of Switzerland and wish you success in this task.

Mr. Chairman,

The program of work presented today contains issues of great importance for our Group, among which I highlight certain items associated to the program budget for the 2010-2011 biennium, as in the financing for the United Nations Institute for Training and Research (UNITAR), Special Political Missions, and the Conditions of Service for ad litem judges of the International Tribunals for ex-Yugoslavia and Rwanda, as well as the revised estimates related to the Emergency Preparedness and Response Unit.

With respect to UNITAR, the Rio Group highly regards the contribution this Institute makes to all countries by offering training courses for diplomats, and in general, the work it carries out. However, the Group will seek updated information on the additional resources requested by the Secretary-General last year, and looks forward to reaching a solution agreeable to all the Member States.

In this session, the Fifth Committee will also consider the issues of Limited Budgetary Discretion of the Secretary-General and the Accountability Framework. In this regard, the Group will scrutinize thoroughly the proposals of the Secretary-General on those matters, bearing in mind that accountability and flexibility must go hand-in-hand.

Mr. Chairman,

The Rio Group is quite concerned about the fact that the National Competitive Exam (NCE), postponed since last year, is still not being administered. Moreover, the initiative of the Young Professionals Programme recently presented to us by the Office of Human Resource Management has not been agreed by the Member States in order to be implemented this year, as the Office intends. Further, the proposed changes to the modalities of the NCE require ample analysis by the Fifth Committee. In this sense, it is necessary that it continues to be applied under the same standards and that any proposal to modify this staff recruitment and selection system should be fully discussed by the General Assembly.

In conclusion, Mr. President, I reiterate the support of the Rio Group for this resumed session and wish you all the success throughout the process.

Thank you very much.